



マイナンバーで本人特定はハッカーの思う壺

「この人は誰？」と云う事は「名前・生年月日・住所」で明確になる。健康保険証や運転免許証は、これで管理。住民票は戸籍も連携しているから住所が変わっても問題ない。

ところが、現行健康保険証を来年秋に廃止するマイナンバー法が六月二日、自、公、維新、国民の賛成で成立。そのとたんマイナンバーと健康保険証の紐付けミス発生の報告。「無保険」とされたり、別人の検査データが表示されたりした。病気によつては命に関わる。現行保険制度で支障は無い。全国保険医団体連合会がマイナンバー法に反対したのも当然。

マイナンバーは何の為

マイナンバーで預金、株式を把握すれば脱税も防げると云う。現行税制では所得が一億円を超えると実質税負担が減る。この制度を改めるのが先だろう。マイナンバー制度に関わるソフト、ハードの会社が儲かる。そこから政治献金が入る？

児童手当等の給付の手間が省ける：と云うが、給付先の口座と本人の関係を制限し、確認しないと問題が起きる。DV夫の口座だったら夫はホクホク。マイナンバーと暗証番号が本人確認ツールとなれば、それをハッキングすれば、他人の預金、クレカも使えてしまう。

北朝鮮のミサイルの資金源の一つはハッキングとも云われて居る。マイナンバーシステムはハッカーには宝の山。そんなシステムを今稼働する意味があるの？

あなたはどう思われますか？

旧与那国家住宅

沖縄県沖縄県八重山郡竹富町竹富 二〇二三年四月



スケッチ場所が狭く建物のすぐ近くで描いたので超広角レンズで撮影した画像のようになってしまいました。

旧与那国家住宅は一九一三(大正二)年に建てられた。竹富島では戦前はフーヤ(母屋)とトローラ(炊事場)を別棟に建てた。宅地の周囲には「グック」と呼ばれる珊瑚の石垣を巡らしていた。これはその当時の様子を伝える最古の住宅。屋根は琉球赤瓦葺き漆喰塗り。

先の台風二号で石垣島の様子がテレビに映った。被害を心配したが、報じられたのは「木の枝が折れている」「大きな葉が落ちてている」。

島の人によると「屋根瓦は漆喰やモルタルで固めてあるので風で飛ぶことはない。アルミサッシは幅や厚みが本土の倍以上。雨戸やネットで飛来物対策も万全」と云う。

万全な対策で台風に備えているんだと思っ

